



FEDERACIÓN INSULAR COLÓMBOFILO DE TENERIFE

Comisión de Concursos

N.I.F. - G 38053369

Centro Colombófilo Internacional Carretera de Hoya Fría, s/n

*Telf. 922 20 74 78 * - Santa Cruz de Tenerife*

Página WEB : www.fedcolombofilatfe.org – Correo electrónico : comiconfitc@gmail.com

Estimados Señores:

- El pasado 30 de Abril asumí de nuevo la coordinación de la Comisión de Concursos de la Federación Insular Colombófila de Tenerife, al encontrarse la Federación Insular en periodo preelectoral la Coordinación de la Comisión de Concursos y de lo que ello engloba ha sido ejecutada en funciones durante este periodo.
- La fecha máxima que me había "autoimpuesto" para la permanencia en dicho cargo directivo concluía el pasado 6 de Agosto, fecha desde la que se encuentran publicadas las clasificaciones de los distintos campeonatos que organiza y gestiona esta Federación Insular, así como los resultados finales de los distintos concursos federativos pertenecientes a los campeonatos de esta Federación.
- Este año 2010, se recordará por el elevado número de palomas recibidas desde los concursos realizados desde Marruecos, siendo con creces uno de los años en los que mayor número de palomas han entrado desde Akfhennir, Tan Tan, Cabo Ghir, Essaouira y Casablanca.
- Me gustaría felicitar a los campeones Insulares y Municipales así como a los colombófilos que representarán a Tenerife en los Campeonatos Regionales y Nacionales, por la gran temporada realizada en este año y por la competitividad existente en cada uno de los campeonatos.
- Igualmente, es necesario felicitar a los nueve colombófilos que han batido la plusmarca de la suelta de Casablanca, y en especial a D. Jose Manuel Afonso Ruano por conseguir el primer premio.
- Con el cierre de esta temporada, han sido seis las temporadas en las que he permanecido en la Federación Insular, primero bajo la presidencia de D. César Escobar Hernández, después con D. Hilario Rodríguez González, y ésta última con D. Jorge González Massieu como presidente.
- Durante estos años siempre he tratado que participase el mayor número de colombófilos en los distintos campeonatos que gestiona y coordina esta Federación Insular, ya que considero que es una condición imprescindible para dar el realce que merecen los Campeonatos Insulares y Municipales de la colombofilia Tinerfeña, hay que recordar que los campeonatos Municipales comenzaron a hacerse de nuevo en la temporada 2007, tras varios años en los que no se celebraba.
- Se han creado nuevos campeonatos, como son por ejemplo, el Campeonato de Velocidad y el Campeonato de Medio Fondo, división del antiguo campeonato de Velocidad y Medio Fondo de Tenerife, el Campeonato Insular de Larga Distancia en el que la prueba puntuable es el concurso de Casablanca, La Liga Insular de Clubes, campeonato en el que participan todos los clubes de Tenerife, y el Campeonato SUB 20, donde compiten los colombófilos menores de veinte años.
- Estoy orgulloso de haber realizado en la temporada 2009, el Campeonato Insular de Pichones, en el que participaban palomas nacidas en el año 2009, y que fue un éxito de porcentaje de recepción.



FEDERACIÓN INSULAR COLÓMBOFILO DE TENERIFE

Comisión de Concursos

N.I.F. - G 38053369

Centro Colombófilo Internacional Carretera de Hoya Fría, s/n

*Telf. 922 20 74 78 * - Santa Cruz de Tenerife*

Página WEB : www.fedcolombofilatfe.org – Correo electrónico : comiconfitc@gmail.com

- Durante estos años, los Presidentes y/o Representantes de Clubes y de Comisiones de Concursos han tenido acceso a mi teléfono personal para solucionar todos los aspectos relacionados con el desarrollo y gestión de los concursos federativos de las distintas temporadas; desplazándome incluso a algunos clubes para resolver dudas y ayudarlos en el cálculo de concursos o en problemas con el programa de concursos.
- He intentado tener relación directa con todos y cada uno de los Presidentes de los Clubes y con todos y cada uno de los miembros de las Comisiones de Concursos de los clubes, a pesar de existir diferencias creo que el resultado ha sido positivo para el desarrollo de los concursos y campeonatos que organiza y gestiona esta Federación Insular.
- He tenido muchos errores en estos años, de los que he aprendido y he intentado no repetir; sin embargo pido disculpas si dichos errores han perjudicado a clubes o a colombófilos de Tenerife, pero tal vez hayan sido más los aciertos que los errores.
- Ha sido un honor coordinar estos últimos años la Comisión de Concursos de la Federación Insular, durante este tiempo he tratado de ser lo mas justo y ecuánime posible, procurando no caer en castigos o en amiguismos; y creo que he conseguido ser lo más imparcial posible.
- He tomado la decisión de **no continuar como coordinador** de la Comisión de Concursos la próxima legislatura y **no tengo intención alguna de pertenecer** a ninguna Junta de Gobierno que salga de las próximas elecciones; lo que sí voy a hacer es presentarme a título individual a la Asamblea General de la Federación Insular, por el estamento de deportistas; sin dar mi posible voto a ningún candidato hasta el día de las elecciones; ya que creo es lo más justo y democrático.
- Al terminar la temporada 2010, y estar publicadas todas las clasificaciones y concursos del año en curso, la gestión de la Comisión de Concursos ha concluido, por tanto hasta la realización de las elecciones deja de existir la Comisión de Concursos y por ende dejo de pertenecer a los órganos directivos de la Federación Insular de Tenerife, colaboraré con el Sr. González Massieu en lo que sea necesario hasta que se convoquen las elecciones.
- Por último me gustaría agradecer a Jose Manuel Jordán Mesa, Pedro Déniz, Pedro Rodríguez, Manuel Rivero Reverón y a Fernando Rodríguez de Paz su colaboración y ayuda en los años anteriores en todo lo que se refiere a la gestión de la Comisión de Concursos. A Jorge González Massieu, por su dedicación y entrega, además de por todo lo que ha hecho por lo colombofilia de Tenerife en este último año, y a los presidentes de los clubes y de comisiones de concursos de los clubes, de las últimas seis temporadas, que han colaborado activamente en el desarrollo positivo de los Concursos que gestiona y coordina esta Federación Insular.

En Santa Cruz de Tenerife a 13 de Agosto de 2010

Sergio Expósito Monzón